
 
 

 

 

Frage an Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 18. Juni 2015 

von 

GR Karl Dreisiebner  

 
 
 
Betreff: Aufweitung Ferdinand-Prirsch-Straße 
 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat!  

 

In der letzten Gemeinderatssitzung haben Sie auf die Frage von Kollegen GR Haßler bekannt gegeben, 

dass Sie planen, die Ferdinand Prirsch-Straße für den Durchzugsverkehr zu öffnen. In diesem 

Zusammenhang richte ich an Sie folgende Frage:  

 
Wird es im Zuge Ihrer Planungen für eine Öffnung der Ferdinand-Prirsch-Straße für den 

Durchzugsverkehr zu einer Aufweitung des derzeitigen Straßenquerschnittes inkl. jener 

etwa zwei bis vier Meter breiten Flächenstreifen kommen, die lt. geltendem 3. 

Flächenwidmungsplan bzw. entlang der beschlossenen Bebauungspläne 16.08.0 und 

16.17.0 zwar als Verkehrsfläche gewidmet sind, sich gegenwärtig und real aber in 

Privatbesitz und folglich in privater Nutzung, zumeist als Gärten, befinden?  

 

 

 

 

 

 

 
 


